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to Florida last summer? 你上个暑假有去佛罗里达吗?英文中有一

点很好玩而且跟中文很像的地方就是, 在中文里通常我们会

说, 我南下高雄, 或是北上台北, 而不单纯说我去高雄或我去台

北. 英文中也是这么用的喔! 像是你南下 Florida , 就会说成 get

down Florida 或是 go down Florida.Get down 还有很多其它的意

思, 不要搞混了. 例如记下某一句话你就可以说 Ill get down

what you said today.2. Have you heard of Buffalo, New York? My

parents live up there. 你知道水牛城吗? 我的父母住在那边.南边

的地方通常会加 down, 那北边就是加 up 了. 你说 live up there 

那一定是指在北方. 像水牛城地理在美国的北方, 我在亚特兰

大就可以跟别人说 My parents live up there. 但要是你人在加拿

大, 那这句话就要说成 Live down there. 因为水牛城是在加拿大

的南方. 所以用 up 或 down 全视南方或北方而定.3. I went to

Europe last month because my friends live over there. 我上个月去

欧洲, 因为我的朋友住那里.我想大家一定会很好奇, 那东边又

怎么说? 西边又怎么说? 通常他们不分东边或是西边,一律用

over there 或是 out there. 比如说你在美国, 你的朋友住欧洲. 而

美国和欧洲并没有很明显的东西之分. 这时你就可以说 live out

there 或是 live over there. 4. How have you been up there? 你在那

里过得如何?How have you been 是一句日常的问候语, 就相当

于你最近过得怎么样了. 加上 up there, 则表示那个人可能是从

北方来的. 或是可能刚从北方回来. 我刚来美国时有一次到波



士顿去玩, 回来之后有一个老美就问我 What did you do up

there? 那时就是因为不知道 up there 代表什么意思害我楞在那

里半天.5. I drove all the way up to Boston. 我一路开车到波士

顿.All the way 翻成中文就是"一路到底" 的意思. 这个片语常跟

up 或 down 合用, 例如你说 I drove all the way up there. 或是比方

说去溜滑梯, 你就可以说 You can slide all the way down to the the

bottom.6 . Hey, look at the girl up there. 嘿. 看看在上面的那个女

孩.要注意一下 up 和 down 不完全当北边和南边解释. 要看上

下文而定. 像在这个句子里, up there 代表的是在上面的意思. 

因为在日常的对话中我们不太可能说, "看看北边的那个女孩" 

我们只会说, 看看上面的那个女孩. 所以英文中的道理也是一

样的. 同理, Look the girl down there 就是看看在下面的那个女

孩.7. Never look down on people less superior than you. 不要轻视

不如你的人.Look down on someone 就是说你看不起人家, 有点

像是中文里狗眼看人低的意思. 所以才会说 Look down. 要是很

看得起某人, 则是说 Look up on someone.8. Can you keep it

down? 你能不能保持安静.Up 和 Down 也常常用来表示声音的

大小喔. Keep it down 就是保持音量不要太大. 像是有一次我们

在考试, 结果走道上还有一些人在喧哗. 我是很想叫他们小声

一点但是苦于不知要如何开口. 还好我同学这时挺身而出, 跑

去跟他们说 Can you keep it down?9. Could you turn it up? 能不能

把它开大一点.凡是电器类的产品, 开大一点就叫 turn up, 关小

一点就是 turn down. 例如你希望冷气开强一点, 就是 Could you

turn it up? 关小一点 Could you turn it down? 其它像是电视的音

量开大也叫 turn up, 关小叫 turn down. 附带一提如果是打开则

是 turn on, 关掉叫 turn off. 100Test 下载频道开通，各类考试题
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